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An die Gemeindevertretung Lüdersdorf       Herrnburg, 27.10.2023 

Bürgermeister Prof. Dr. Huzel 

Amt Schönberger Land 

Dassower Str. 4 

23923 Schönberg 

 

 

 

 

 

Anfrage SPD Fraktion Lüdersdorf 

 
Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Huzel,  
die SPD-Fraktion Lüdersdorf bittet Sie, die folgende Anfrage zur schriftlichen Beantwortung weiterzuleiten: 

 

 

Anfrage*: Klimafreundliche Mobilität / öffentlich 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

in der Gemeindevertretersitzung am 30.05.2023 wurde der Antrag „Klimafreundliche Mobilität“ (u.a. „Erstellung 

eines Konzeptes zur öffentlichen Ladeinfrastruktur“) zum Thema öffentlichen Ladeinfrastruktur mit der Begründung 

abgelehnt, dass der Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und Umwelt sich schon länger und 

andauernd mit diesem Thema beschäftigt. Dieses nehmen wir positiv und wohlwollend zur Kenntnis. Vielen Dank 

dafür! Das bringt unsere Gemeinde auch zu diesem Thema zukunftsorientiert gut voran. 

Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Fraktion um eine schriftliche Beantwortung (Niederschrift) und um 

Erläuterung der Antworten in einer zeitnahen Sitzung der Gemeindevertretung Lüdersdorf durch den Ausschuss für 

Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und Umwelt: 

1. Wie viele öffentliche Ladesäulen welchen Typs existieren derzeit in der Gemeinde Lüdersdorf und wie hoch ist 

der Anteil der E-Autos? (Plug-in-Hybrid, Vollelektrisch, soweit trennbar, ansonsten E-Kennzeichen) 

2. Wie hat sich der Anteil der E-Autos in den letzten 5 Jahren entwickelt und wie hoch wird der Bedarf an 

öffentlichen Ladestationen aktuell und in den nächsten 5 bis 10 Jahren eingeschätzt? 

3. Gibt es zum jetzigen Zeitpunkt bereits Überlegungen/Planungen zum Ausbau öffentlicher Ladesäulen und wenn 

ja, wie sehen diese aus? 

4. Ist der Ausbau neuer öffentlicher und privater Ladesäulen in Einklang zu bringen mit den jetzigen und künftigen 

Kapazitäten des Stromnetzes? 

5. Wird die Verwaltung in Anbetracht der umweltthematischen Bedeutung des Themas ein zeitnahes Konzept zum 

Ausbau öffentlicher Ladesäulen entwickeln? 

6. Hat die Verwaltung schon aktiv an einer Ansiedlung von möglichen Ladeinfrastruktur-Investoren (Netzbetreiber, 

Stadtwerken, Tankstellen, Autobahn GmbH, Leea (Landeszentrum für erneuerbare Energien Mecklenburg-

Vorpommern GmbH), etc.) gearbeitet? Wenn ja, wann, mit wem und welcher konkreten Frage, zu welchem 

konkreten Anlass und wie ist das evidente Ergebnis daraus? 

7. Wird derzeit an Konzepten zum stärkeren Ausbau der E-Mobilität in der Gemeinde Lüdersdorf gearbeitet? Falls 

ja, an welchen? 

7.1. Wurden bereits bestehende öffentliche Parkflächen der Gemeinde Lüdersdorf im Konzept berücksichtigt? 

Wenn ja, gibt es dazu eine Übersicht und welches Ergebnis ergab die Analyse? 

8. Werden auch Aufladestationen für e-Busse und e-Fahrräder berücksichtigt? 
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9. Wie sehen die Konzepte zur Elektrifizierung des kommunalen Fuhrparks in der Gemeinde Lüdersdorf aus? 

Welche Zeit- und Realisierungsplanungen liegen dem zugrunde? Wurde hierfür Förderung beantragt? 

(Förderprogramm Leea, https://www.ptj.de/projektfoerderung/frl-elektromobilitaet/invest2023) 

9.1. Für welche Aufrufe zur Einreichung von Anträgen zur Förderung von Elektromobilität wurden in den 

vergangenen Jahren Anträge eingereicht? Wie häufig wurden diese bewilligt? 

10. Wurden oder werden Betriebe dabei unterstützt, Förderanträge für die Erstellung von Konzepten der 

Elektrifizierung der Flotten/des Fuhrparks einzureichen? 

11. Wurden oder werden Betriebe dabei unterstützt, Förderanträge für die Erstellung von Konzepten für den 

Aufbau einer für den Flottenbetrieb notwendigen Ladeinfrastruktur inkl. Anpassungen an Betriebshöfen und Depots 

einzureichen?“ 

 

Für die Beantwortung herzlichen Dank und freundliche Grüße 

Frank Rathke 

SPD Lüdersdorf Fraktionsvorsitzender 

Forstweg 47 

23923 Lüdersdorf Ortsteil Herrnburg 

 

 

 

* Kommunalverfassung für das Land Mecklenburg-Vorpommern, § 34 Kontrolle der Verwaltung 
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